



Sehr geehrte Damen und Herren,

Herr Ing. Flugzeugtechniker Edmund Lorenz und ich, Franz Niederl beschäftigten uns seit vielen Jahren mit der Verwirklichung eines Traumes aller Motorenhersteller.

Eine neue Motoren-Evolution für Mensch und Natur, zum Wohle aller!

Es geht um ein **neu entwickeltes Patent**: „Verpuffungsturbine“

1. Sie ist stationär geeignet für Generatoren zur Stromgewinnung, für den Haushalt und Industrie, für Kraftwerke, Motor Sport - Formel 1, Autos, Baumaschinen, Schiffe, Flugzeuge, Schwerkraftfahrzeuge, LKW uvm. Wir sind an keiner Größenordnung gebunden.
2. Sie kann mit allen herkömmlichen Treibstoffen betrieben werden z.B. Kerosin, Benzin, Diesel, Gase - Biogase, Schweröle, Alkohol, Wasserstoff, Benzin-Wassergemisch usw.
3. Die Verpuffungsturbine ist ein großer Beitrag für den Umweltschutz, da wir je nach Treibstoff über 45% weniger Treibstoff verbrauchen. Durch die neue Verbrennung, je nach Treibstoff, werden kaum bis keine schädlichen Abgase mehr produziert.
4. Unsere Vision ist, das weltweit jeder Haushalt mind. zwei Verpuffungsturbinen besitzt. Eine zur Energiegewinnung und eine zur Fortbewegung.

Ich freue mich auf ein persönliches Gespräch mit Ihnen.

Mit besten Grüßen

Franz Niederl

